

„Nie wieder“ ist JETZT!

Aufruf zur Kundgebung
gegen rechtsextreme Kräfte
in Deutschland!

Samstag, 27. Januar 2024
um 15:00 Uhr

Marktplatz Boizenburg/Elbe

#BoizenburgBleibtBunt

GEMEINSAMER AUFRUF VON:



Evangelisch-Lutherischer Kirchengemeindeverband Boizenburg und Umgebung



Liebe BoizenburgerInnen,

es ist an der Zeit, dass wir als DemokratInnen nicht länger schweigen! Die Bedrohung durch rechtsextreme Kräfte in Deutschland, Europa und weltweit ist real und erfordert unser entschlossenes Handeln.

79 Jahre nach der Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz durch die Alliierten sehen wir uns mit einer noch nie dagewesenen Herausforderung für unsere Demokratie konfrontiert.

In Potsdam versammeln sich rechtsextreme Gruppierungen, um über die Deportation von Menschen zu beraten. Das klingt wie ein düsteres Kapitel unserer Geschichte, doch mit dem Erstarken rechtsextremer Kräfte im parlamentarischen Raum ist es bittere Realität geworden. FreundInnen, NachbarInnen, PartnerInnen, ArbeitskollegInnen – wir alle sind betroffen! Menschen mit oder ohne Migrationshintergrund und alle, die sich politisch gegen die Politik der extremen Rechten und für die Menschenrechte einsetzen sowie nicht in das herabschauende Weltbild passen, geraten in das Fadenkreuz der menschenverachtenden Ideologie. Niemand darf sich der Illusion hingeben, ihn oder sie würde es nicht betreffen. Wir dürfen nicht länger schweigen!

Daher rufen wir euch dazu auf, gemeinsam ein starkes Zeichen zu setzen! Am kommenden Samstag, dem 27.01.2024, dem Tag des Gedenkens der Opfer des Nationalsozialismus, um 15 Uhr, versammeln wir uns auf dem Marktplatz in Boizenburg/Elbe zu einer Kundgebung. Wir wollen zeigen, dass unsere Demokratie wehrhaft ist und dass wir bereit sind, sie zu verteidigen.

Gemeinsam stehen wir solidarisch an der Seite aller Menschen, die von rechter Hetze, Ausgrenzung und Unterdrückung betroffen sind. Antisemitismus, Rassismus und Diskriminierung dulden wir nicht! Lasst uns gemeinsam zeigen, dass wir mehr sind als jene, die Spaltung und Hass verbreiten. Lasst uns unser Schweigen beenden.

"Nie wieder" ist nicht nur eine Erinnerung an die Vergangenheit, sondern auch eine Verpflichtung für die Gegenwart und die Zukunft. Lasst uns gemeinsam dafür eintreten, dass diese Worte Wirklichkeit werden.

Seid dabei am 27.01.2024 um 15 Uhr auf dem Marktplatz in Boizenburg/Elbe. Gemeinsam setzen wir ein starkes Zeichen für Demokratie, Vielfalt und Menschlichkeit!

„Nie wieder“ ist jetzt!